



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 366**  
**31 de mayo de 2017**

## **Cultura física reafirma su colaboración con el Comité Paralímpico**

La Facultad de Cultura Física realizó una conferencia para conmemorar la ratificación del convenio con el Comité Paralímpico Ecuatoriano por dos años más. La colaboración entre ambas entidades permite a los estudiantes participar en proyectos que involucran a las personas con discapacidad y su integración en la sociedad a través del deporte.

El Decano de la Facultad de Cultura Física, Fernando Rosero, agregó que los proyectos y los trabajos colaborativos corresponden a motivaciones de los docentes y estudiantes de la Universidad, quienes pueden mejorar las condiciones de los potenciales deportistas paralímpicos y de quienes han desarrollado actividades a nivel internacional en nombre del Ecuador.

José Cabo, Presidente del Comité Paralímpico Internacional, ofreció una charla interactiva, con el objetivo de dar a conocer sobre el movimiento paralímpico y la apertura en el campo laboral para los futuros estudiantes de Cultura física. Según explicó, existen demandas de profesionales que se involucren con las realidades de las personas con discapacidad y sobre todo que tengan una visión inclusiva del deporte.

El evento contó con la presencia del deportista Paralímpico Darwin Castro, quien junto a su guía Sebastián Rosero participaron en los Juegos Paralímpicos de Rio 2016. El atleta de la categoría T11, es decir con discapacidad visual total, aseguró que su experiencia con el deporte le ha permitido entender que su discapacidad, lejos de ser un estigma, se ha constituido en una condición para alcanzar logros importantes en torneos deportivos internacionales. **S.C**

